
LE PORTRAIT DU PRESIDENT DU 

COMITE DE LA LOIRE, MEMBRE DU 

COMITE DIRECTEUR DE LA LIGUE 

 

 

● Nom : Bourgeon 

● Prénom : Jean-François 

● Âge : 61 

● Profession : Retraité 

 

● Comment es-tu venu au basket ? Par l'intermédiaire de mon épouse qui jouait dans 

le club de mon village, et de par ma taille (1,90), elle m’a conseillé de prendre une 

licence. Cela me permettait de la voir plus souvent (rires). 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ? Beaucoup trop tard, j'avais 20 ans, pas facile 

de rattraper le niveau de mes potes qui jouaient depuis de nombreuses années. 

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ? Je suis arrivé à 

la ligue en 2018, à la demande de JP Gomez et poussé par mon président de comité, 

Noël Grange. Ma mission, rejoindre la commission évènementielle (comme par hasard). 

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ? Le niveau que je n'ai pas eu en tant 

que joueur, j'ai souhaité l'avoir en tant que bénévole. Non, plus sérieusement, on 

m'avait proposé la commission évènementielle, j'avais fait le tour dans cette 

commission au sein du Comité Départemental de la Loire (CD42) et je souhaitais 

apporter mon expérience au niveau de la Ligue. 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ? Pendant 4 ans, j'ai été Président     de 

mon club. En 2012, j'ai rejoint le bureau du CD42 et j'ai été élu Président du Comité en 

juillet 2022. 

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ? Le challenge, savoir se 

dépasser, aller au-delà de ses limites. Et puis ce côté festif, et ce quel que soit le niveau 



où on évolue. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ? Oui, dès mes 18/19 ans, je faisais 

partie du bureau du club de foot ou je jouais. Le bénévolat a toujours été pour moi une 

évidence, donner et partager du temps avec des personnes sans qu'on parle d'intérêt 

économique ou autre. 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ? Aimer les gens, savoir écouter et donner à 

l'autre sans attendre un retour de quoique ce soit. 

 

● Quelle est ta devise ? Croquer la vie à pleines dents. 
 

● Un mot en tant que président du CD42 pour les clubs ? Choyer vos bénévoles ! 

● Pour finir sur une note humoristique : 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? Richard Dacoury (sans réfléchir) 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Un Pic Vert : oiseau vif, gai et 

insouciant (Rires). 
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